

Conseil de l'École Universitaire de Premier Cycle

Compte-rendu des élus UHDE de la réunion du jeudi 11 Février

La réunion commence par un tour de table rapide pour cette première réunion de ce conseil.

L'ordre du jour est simple: collecte des propositions pour nommer les membres extérieurs du conseil. En effet, c'est le CODIR Formation (CODIFO) qui décidera...

De premières propositions nous ont été envoyées. L'absence du monde associatif dans ces propositions est remarquée, tout comme plus généralement un certain monolithisme: les personnes proposées sont toutes issues du monde de l'industrie (Sanofi, Hitachirail, etc...).

Un élu UHDE [FB] propose ensuite que le monde lycéen soit représenté, par ex. par un syndicat lycéen, et que d'autres lycées que Vilgénis (Massy) pourrait être présents (comme Fustel de Coulanges à Massy, Paul Claudel à Palaiseau etc...). Un élu (SHS Unies) souligne la nécessité d'équilibrer vers les associatifs, les enseignants de lycée.

Un élu UHDE [FC] propose une personne Sanofi, ancien universitaire, qui souhaite s'impliquer. [à noter que la personne de Sanofi dans les propositions initiales préside le conseil des IUT et suscite plutôt des d'échos favorables, mais est donc déjà impliquée côté IUT]

Un autre membre du conseil remarque que le monde de l'économie sociale et solidaire n'est pas représenté, et que le monde socio-économique est juste représenté par des grosses structures, que le développement soutenable n'est pas trop présent dans les propositions pour le monde socio-économique. Une élue de la liste Ensemble ne voit pas pourquoi le monde lycéen devrait faire partie des membres extérieurs du monde socio-économique...

I. Demachy, qui préside ce premier conseil, prend note des propositions, avec ou sans commentaires. Elles seront remontées au Comité Directeur Formation pour décision, puisque celle-ci n'est pas du ressort du conseil selon son règlement intérieur (qui comme le note un élu UHDE [AD] aurait besoin d'être revu).